
Discurso 

Cumprimento  todas  as  pessoas  que  estão me honrando
com suas presenças, familiares e amigos.

Nossa  Presidente  Des.  ANA  PAULA  PELEGRINA
LOCKMAN
Cumprimento  todos  os  Desembargadores  na  pessoa  do
Decano Des. JOSÉ PEDRO DE CAMARGO RODRIGUES
DE SOUZA e da Des. ELIANA FELIPE TOLEDO que foi a
primeira mulher a presidir este Tribunal.

Cumprimento todos os Juízes na pessoa da Presidente da
Amatra XV Regina Urbano.

Também cumprimento o Prefeito de São José dos Campos
Anderson Faria, confirmando a parceria existente entre
o Município e o Fórum Trabalhista. Agradeço muito sua
presença.

Cumprimento  e  agradeço  também  os  servidores
essenciais para o desempenho da nossa missão.
Também cumprimento os terceirizados que cuidam para
termos um ambiente de trabalho saudável.

Cumprimento os Ministros, Ministras e as Professoras de
Ikebana  da  Igreja  Messiânica  que  estão  prestigiando
esta cerimônia.



Também agradeço a Caravana dos Amigos de São José
dos Campos que vieram me homenagear.

Hoje vamos comemorar a realização de um sonho que me
parecia inalcançável.

Graças a Deus sempre tive apoio da família e de pessoas
boas que cruzaram meu caminho.

Minha  Mãe  Anália  era  muito  rigorosa  com  os  estudos
porque  queria  que  a  filha  caçula  tivesse  um  futuro
melhor, um bom emprego.
Na época da faculdade eu trabalhava no Inamps e não
tratava  qualquer  assunto  jurídico.  Na  época  havia
possibilidade  de  fazer  um  estágio  pago  na  própria
faculdade,  no  quarto  e  quinto  anos  aos  sábados.  Para
custear  o  estágio  meu  pai  José  arrumou  mais  um
trabalho.
Agradeço muito aos meus pais e fiquei feliz porque ambos
participaram na minha posse como Juíza em outubro de
1993.
Minha Irmã Darci e meu cunhado José me patrocinaram
um curso  para  o  exame de  admissão  para  ingresso  no
ginasio  em  escola  pública  e  depois  um  curso  de
datilografia e auxiliar de escritório. Para o Concurso de
Auxiliar Judiciário foi essencial a prova de datilografia.
Minha Irmã Irene me incentivou e orientou como estudar
para concurso públicos e com isto passei para o Inamps e
no TRT 2.



Quando conclui o curso de técnico de contabilidade Dr.
Hermínio Oliveira Neto, chefe do Departamento Pessoal
me cedeu o material  do Cursinho o que me possibilitou
passar no vestibular.
Quando no TRT 2 trabalhei com a Des. Rilma Hemetério,
por mais de 09 anos, sendo sua assistente  por 4 anos, e
ela com seu exemplo de vida e determinação incentivou
vários servidores que se tornaram juízes.

Como  mencionei  fui  aprovada  em  outubro  1993  no
Glorioso  IV  Concurso,  sendo  que  o  Presidente à  época
Saudoso Dr.  Adilson  Bassalho  Pereira  nos  deu posse e
comparou  o  concurso  da  magistratura  à  piracema  ,
dizendo  que  só  os  fortes  chegam  no  destino.  Fomos
apelidados de “peixinhos do Dr. Adilson”.

Aprovada na  15ª  Região  minha  primeira  designação  foi
para auxiliar Dr. Samuel Correa Leite em Marília, depois
fiquei  alguns  meses  o  substituindo.  Em  2001  ele  me
indicou ao Saudoso Dr.  Luís Carlos Araújo e comecei a
substituir do Tribunal. Ele deve estar assistindo. Muito
Obrigada Dr. Samuel.
Enfim são muitas histórias.
Aproveito para agradecer todos os Juízes Titulares que
substitui até me tornar titular em 11/04/1997.
Também  agradeço  a  todos  os  servidores  com  quem
trabalhei nessa caminhada .
Minha Primeira titularidade foi em Birigui e agradeço na
pessoa do Diretor à época Gilberto Zen.



Depois trabalhei em Pindamonhangaba por pouco mais de
2 anos, onde a Diretora era a Yuriko Nagaoka.
E  por  último  na  3ª  Vara,  onde  fiquei  por  25  anos,
agradeço  aos  servidores,  ao  Lobato  que  foi  meu
Assistente e o Paulo Chaves (Paulinho), pela parceria.
Agradeço aos servidores dos vários gabinetes que atuei
no  e  aos  Desembargadores  pela  oportunidade  de
aprendizado.
Agradeço a Des. Amarylis que presidia esta Corte e me
convocou para substituir novamente no Tribunal em julho
de 2022. 
Ao  Desembargador  Marcelo  Garcia  Nunes  que  me
recebeu na 9ª Câmara e me ajudou a vencer a quantidade
infinita de trabalho. 
Especialmente  agradeço  ao  Des.  José  Pedro  que  me
indicou  para  substituir  no  seu  gabinete,  muito  bem
estruturado  ótimos  servidores,  que  trouxe  grande
aprendizado.

Por  fim  chegou  a  oportunidade  de  minha  promoção  na
vaga do Des. Luiz Roberto Nunes, de quem herdei uma
equipe  coesa,  muito  comprometida  e  um  gabinete  sem
saldo. Agradeço ao Dr. Nunes e às servidoras do fundo do
meu coração.

Ao  Dr.  Samuel  Hugo  Lima  que  nos  deu  posse  no  dia
14/11/2024 muito obrigada pelo carinho que sempre me
dispensou.



Dra. Ana Paula, a quem conheci quando eu trabalhava na
23ª Junta como servidora na 2ª Região minha gratidão
por sua amizade de sempre.

Este é um resumo da minha história. Depois de 31 anos
chegar no topo da carreira é muito gratificante.
Cumprir a missão de fazer justiça, apreciando as provas e
sempre  buscando  a  pacificação  entre  trabalhadores  e
empresários.

Comprometo-me a continuar me empenhando para prestar
um serviço de boa qualidade

Estou muito feliz por compartilhar om todos os presentes
este momento mágico.

Gratidão eterna.


